



Fogo – Letzte Blicke auf den Vulkan auf dem Weg nach Mosteiros



Maio – Das Lebensmotto „No Stress“ nimmt hier jeder ernst

„No Stress“ – Die Perlen des Atlantiks abseits der Touristenströme entdecken

Nur sechs Flugstunden von Deutschland entfernt, auf Höhe des Senegal, liegen die kapverdischen Inseln. Während diese afrikanische Inselgruppe für manche ein gänzlich unbekanntes Reiseziel ist, sehen viele andere bereits die langen Sandstrände von Boa Vista und Sal vor sich. Doch das ganzjährig warme Reiseziel bietet noch viel mehr, denn abseits der Touristenströme gilt es die unglaubliche Vielfalt der Inselgruppe zu entdecken.



Santo Antão – Auf dem Weg in die Ribeira da Torre

Mit einer Gesamtgröße von 4.033 Quadratkilometern gehören die Kapverden zu den kleinsten Staaten des afrikanischen Kontinents. Die kürzeste Entfernung zum afrikanischen Kontinent beträgt 460 Kilometer von Boa Vista bis zum senegalesischen „Cap Vert“, von dem der Name der Inselgruppe stammt. Die Landessprache ist neben Portugiesisch das Crioulo (Kreol). Nicht nur die kurze Flugzeit macht die Kapverden zu einem perfekten Reiseziel. Durch die Lage auf den tropischen Breitenkreisen bietet der Archipel ganzjährig Temperaturen zwischen 20 und 30 Grad, perfekt für Ausflüge und Unternehmungen.



Brava – Ribeira da Faja

Vor allem aktive Wanderurlauber kommen auf den Kapverden voll auf ihre Kosten. So eignen sich Santiago und São Nicolau zum Beispiel bestens für abwechslungsreiche Tagestouren, während Santo Antão vorwiegend von Trekking-Liebhabern besucht wird. Das absolute Highlight ist hier die traumhafte Küstenwanderung von Chã de Igreja nach Ponta do Sol.

Wer es noch abgelegener haben möchte, der sucht sich als Ziel die Insel Brava heraus. Mit nur 64 Quadratkilometern Fläche ist sie die kleinste der bewohnten Inseln und eignet sich bestens für ein paar ruhige Wandertage abseits des touristischen Trubels. Aber auch für Abenteuer gibt es das richtige Programm: der aktive Vulkan Pico de Fogo auf der gleichnamigen Insel ist mit 2.829 Metern die höchste Erhebung des Archipels und gehört eindeutig auf die To-Do-Liste aller ambitionierter Wanderer. Wer die Erfahrung noch toppen möchte, schläft unter dem Sternenzelt auf dem Vulkan – ein unbeschreibliches Erlebnis. Es gibt aber auch einfachere Wanderungen am Fuße des Vulkans, so dass es für jeden das richtige Angebot gibt.

Der Kulturliebhaber wird vor allem auf São Vicente fündig, denn Mindelo gilt als die Kulturhauptstadt der Kapverden. Die lebendige Musikszene in der Stadt wurde durch die kapverdische Sängerin Cesária Évora, die hier in den Bars der Stadt zu Hause war, berühmt. Cesária ist auch als „barfüßige Diva“ bekannt, da sie stets ohne Socken und Schuhe auftrat. Aber auch Schriftsteller wie Germano Almeida und Künstler wie Tchale Figueira leben und arbeiten in Mindelo. Neben São Vicente ist auch Santiago kulturträchtig, denn hier befindet sich nicht nur Praia, die heutige Hauptstadt, sondern auch Cidade Velha, die erste Hauptstadt, in der die Entstehung des Landes seinen Ursprung hat.



Santiago – Palmstrand von Tarrafal

Doch keine Sorge, auch der entspannte Badeurlaub ist abseits der Touristenströme möglich. Am bekanntesten dürfte hierbei der Palmenstrand von Tarrafal auf Santiago sein. Urlauber, die auf dieser Insel mit dem Mietwagen unterwegs sind, können aber noch viele weitere traumhafte und unberührte Strände entdecken. „No Stress“, der kapverdische Slogan, der sich auch auf vielen Souvenirs wiederfindet,

ist mit Sicherheit auf Maio entstanden. Denn keine andere Insel der Kapverden kann mithalten, was Ruhe, Entspannung und Gelassenheit anbelangt. Hier ticken die Uhren auch heute noch langsamer – Erholung und Abschalten pur ist angesagt, denn die Insel ist vom Tourismus noch weitgehend unberührt. Helle, endlos lange Sandstrände sind das absolute Plus und laden jeden Urlauber zu entspannten Strandspaziergängen ein. Natürlich lassen sich auch alle Inseln mit Badetagen auf Boa Vista und Sal verbinden, doch Inselhopping sollte unbedingt in Betracht gezogen werden, wenn man die atemberaubende Vielfalt der kapverdischen Inseln entdecken möchte.

Reiseträume Kapverden – Deutscher Spezialreiseveranstalter direkt vor Ort

Jede der kapverdischen Inseln hat ein ganz eigenes Gesicht. Wer den Archipel auf eigene Faust entdecken will, der braucht gewisse Sprachkenntnisse, Zeit, Geduld und Abenteuergeist. Wer bei der Planung Unterstützung haben und dennoch unabhängig sein möchte, der wendet sich an die Spezialisten von Reiseträume Kapverden. Das Unternehmen bietet eine Vielzahl von Reisen für Individualurlauber an. Alle Rundreisen versprechen faszinierende landschaftliche Schönheiten, verlockende Vielfalt an Menschen und Kulturen sowie eine Ursprünglichkeit, wie man sie im Zeitalter überfüllter Urlaubsparadiese nur noch selten findet.

Reiseträume Kapverden hat seit 20 Jahren individuelle Rundreisen für die kapverdischen Inseln im Angebot. Neben dem Hauptsitz in Ravensburg bietet der Reiseveranstalter eine durchgehende Betreuung vor Ort an. Außer vorgefertigten Reisevorschlägen und kombinierbaren Bausteinen, gibt es die Möglichkeit, Reisen komplett auf Grundlage der Kundenwünsche zu gestalten, so dass jeder Kunde eine eindrucksvolle Zeit auf diesen faszinierenden Inseln verbringen kann. Auf der Internetseite www.reisetraeume.de finden Sie viele weitere Informationen zu den Kapverden, Reisevorschläge und zahlreiche Reiseberichte von begeisterten Urlaubern.



São Nicolau – Felsen von Carberinho



São Vicente – Bunties Treiber in den Straßen von Mindelo

**REISETRÄUME
KAPVERDEN**

Wo Reiseträume wahr werden ...

Unser Angebot für Sie: Geben Sie bei Ihrer Anfrage das Kennwort **KapverdenCMT** an und erhalten Sie bei einer Buchung bis zum 30. April 2020 5% Rabatt auf den Reisepreis.

www.reisetraeume.de